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El Sindicato Médico Andaluz ha trasladado al 
SAS su malestar por lo que consideran "una 

presión exagerada sobre el médico" en su 

objetivo de reducir el gasto farmacéutico. El 

responsable de AP del sindicato, Ángel Tocino, 

ha explicado a GM los términos de una reunión 
en la que los representantes de los facultativos 

se quejaron no solo por la apertura de 

expedientes informativos en Granada (ver GM n 

º383) y las citaciones a médicos en Málaga, sino por la situación general. 

 
El portavoz sindical indica que el SAS seguirá adelante con las 

investigaciones. "Han asegurado, —expone Tocino— que hasta que no 

queden resueltos los expedientes es imposible adoptar ninguna solución". 

Un punto que rechaza el sindicato médico, que ha pedido su archivo 

inmediato. 

 
"Hay que separar las desviaciones de presupuesto que ellos mismos han 

reducido. Si bajan el umbral, habrá más médicos hiperprescriptores que 

antes", puntualiza. Además, insiste en la postura común de los médicos: 

"No queremos más presiones, y menos aún en verano, cuando las 

sustituciones están como están y los profesionales están sacando adelante 
todo el trabajo".  

 

El objetivo de controlar 

el gasto farmacéutico de 

la consejera de Sanidad 

andaluza, María Jesús 
Montero, ha situado a 

los médicos de primaria 

en el punto de mira.  
 

 

  

   

  

 


